



Début des compétitions pour le Club Échecs du collège

publié le 05/02/2024

Samedi 27 janvier, le collège Fontanes accueillait les championnats départementaux des écoles et collèges. 60 élèves étaient présents, un record de participation pour les Deux-Sèvres.

Le tournoi s'est déroulé au réfectoire, Madame Homo a accueilli les participants et était aussi présente lors de la remise des prix, merci à notre principale.

Chaque joueur disputait 5 parties en 12 minutes + 3 secondes par coup. 18 de nos collégiens ont participé et cette année encore, c'est Gabin Musztrak (3e3) qui devient champion départemental avec le score parfait de 5 sur 5 : bravo !

Le collège décroche aussi le titre par équipes de 8 et se qualifie pour la phase académique à La Couronne (16) le samedi 23 mars. Nos élèves ont remis la coupe à Madame Homo.

Voici un lien vers un article publié par notre arbitre du jour sur le site de ligue Nouvelle-Aquitaine du jeu d'échecs : <https://echecs-naq.fr/championnats-scolaires-des-deux-sevres/>

La compétition UNSS par équipes de 4 + 1 arbitre débutera le mercredi 20 mars au lycée Gaston Barré avec pour objectif une qualification au championnat de France à Bischwiller (67), mais la tâche sera plus difficile cette année car nous devons affronter deux fortes équipes poitevines.

Pour sa troisième année d'existence, plus de 60 élèves ont poussé la porte du club cette année dont une bonne quarantaine sont assidus, avec une plus grande mixité que les années précédentes. Le club est ouvert le lundi de 12h15 à 13h15 en salle 02.

Le collège nous a permis d'acquérir 4 nouvelles pendules « compétition », le foyer du collège de nouveaux échiquiers et un abonnement à la revue mensuelle « Echec et mat junior ».

Efficaces notamment pour l'inclusion sociale et la réussite scolaire, les échecs se développent partout en France comme au collège.

A bientôt pour d'autres nouvelles sur 64 cases.

M.Saada

Portfolio

